

Komm und sieh! *Lass dich einladen und lade auch andere dazu ein!*

Heute: Dienstag, 21. Jan. 2020 - 20.00 Uhr Gebet um Erneuerung unserer Pfarrgemeinden

Kapelle St. Katharina – Seniorenheim

Beten wir gemeinsam für die Gründung unserer neuen Pfarrgemeinde

Es gibt keine vollkommene Leistung ohne das Gebet - Ohne die eindeutige Erkenntnis, dass selbst das beste menschliche Streben keine Frucht bringt, wenn nicht der Segen Gottes auf ihm ruht. (Mahatma Gandhi)

Montag, 27. Januar 2020 - 17.30 Uhr Ökumene praktisch Bibel-Teilen im **DGH Struth**

Sonntag, 26. Januar 2020 – 17.00 Uhr Benefizkonzert - Kirchenzentrum St. Lukas, Aschenberg

Joyful - ...freudebringend

Neun junge Sängerinnen und Sänger präsentieren unter der bewährten Leitung von Theo Sauer Musik aus Rock, Pop und Gospel. Unterstützt durch verschiedene Instrumente begeistern sie ihr Publikum mit Evergreens und aktuellen Musiktiteln.

Bei freiem Eintritt wird um eine Spende gebeten.

Der Reinerlös kommt dem Verein "Pro Nsukka" zugute, der humanitäre Projekte zur Selbsthilfe in Nigeria unterstützt.

Sonntag 2. Februar 2020 – 10.00 Uhr Pfarrkirche St. Goar – Lobpreismesse zu Maria Lichtmess

Am 02. Februar 2020 wird Maria Lichtmess, das Fest zur Darstellung des Herrn im Tempel, 40 Tage nach Weihnachten gefeiert. An diesem Tag vereinen sich biblische und weltliche Traditionen. Die meisten Bräuche und Bedeutungen von Maria Lichtmess sind aber im Laufe der Jahrhunderte verloren gegangen. In vielen Gegenden Deutschlands ist Maria Lichtmess der Tag, an dem der Weihnachtsschmuck wieder aus den Kirchen und Häusern entfernt wird. Generell wurden an Maria Lichtmess alle Kerzen geweiht, die im Verlaufe eines Kirchenjahres gebraucht werden. Dieser Akt wurde mit einer Lichterprozession gefeiert.

Auch Privatleute brachten früher zu Maria Lichtmess ihre Kerzen in die Kirche, um sie segnen zu lassen. Diese besonderen Kerzen sollten göttlichen Segen in die Häuser bringen, wo sie meist zum Beten in dunklen Morgen- oder Abendstunden oder zur Krankenwache entzündet wurden.

Kirchlich hat das Fest zur Darstellung des Herrn im Tempel zwei Hintergründe: Maria begab sich 40 Tage nach der Geburt ihres Sohnes Jesus zum Tempel in Jerusalem, um sich zu

reinigen. Nach alter Tradition gehörten alle erstgeborenen Söhne Gott und sie mussten von den Eltern im Tempel mit einem Opfer freigekauft werden. Der Greis Simeon, dessen Gedenktag stets einen Tag nach Maria Lichtmess stattfindet, erkannte in Jesus den Heiland und pries ihn. Auch die alte Prophetin Hanna verbreitete seit diesem Tag der Darstellung des Herrn die Anwesenheit des Messias auf der Erde. (Der Text "Maria Lichtmess" wurde von www.kleiner-kalender.de entnommen.)

Voranzeige:

*„Nehmt Neuland unter den Pflug! Es ist Zeit, den Herrn zu suchen.
Dann wird er kommen und Euch mit Heil überschütten.“ (Hos
10,12)*

DEM HERRN BEGEGNEN – IN WORT UND SAKRAMENT – Glaubenskurs in Fliesen

Der Kurs „Nehmt Neuland unter den Pflug“ bietet Pfarreien einen Aufbruch.

Er lenkt den Blick auf das Wesentliche und zeigt, dass mit unserem Glauben mehr drin ist, als wir im Alltag bisher gelebt haben. Wir gehen in die Kirche, wir feiern Gottesdienste. Der Kurs geht dann noch einmal tiefer an die Glaubenssubstanz und befasst sich mit der Frage: Was ist das eigentlich, was einen Christen ausmacht. Was ist mein eigener Glaube und wie kann ich ihn in meinem Alltag bewusst leben? Sich mit diesen Fragen gemeinsam in einer Gruppe auf den Weg zu machen und gemeinsam zu beten, ist nicht nur eine große Chance, sondern eigentlich auch die Basis unseres Glaubens- und Gemeindelebens.

Dienstags vom 3.3. bis 31.03. und 14.04.2020

Beginn jeweils 19.30 Uhr Ankommen im Pfarrheim -19.45 Uhr Vortrag -20.45 Uhr Anbetung mit Lobpreis in der Kirche

Ende ca. 21.30 / 22.00 Uhr

Info von diesem Kurs in Marktoberdorf <https://youtu.be/PGOP4mZtD7Q>

Ferien mit unserer Pfarrgemeinde

Forum Altötting

Das 25. Internationale Forum Altötting findet in der Woche vom 28.07.-02.08.2020 statt, wieder mit Programmen für Kinder, Teens, Erwachsene und Familien und diesmal auch mit einem großen internationalen Jugendforum.

Jeden August zieht es tausende Besucher aller Altersgruppen in „das Herz Bayerns und eines der Herzen Europas“ (Papst Benedikt XVI.) zum Forum Altötting. Pfarrer Thomas Maleja begleitet die Fahrt. Die Teilnehmer können sich auf interessante Impulse, gute Musik, persönliche Begegnung und ein buntes Bühnenprogramm freuen. <https://www.forum-altoetting.de>

Und in den Herbstferien:

6. bis 9. OKTOBER 2020 (geänderter Reiseternin)

Pilgerfahrt der Kath. Pfarrgemeinden St.Goar, Flieden, St. Josef Magdlos & Mariä Himmelfahrt Rückers

Zum BRUDER KLAUS NACH FLÜELI sowie Maria Einsiedeln (Schweiz)